

Le Championnat Cubain de baseball s'achemine vers la 3 è et dernière phase



Le Championnat Cubain de baseball s'achemine vers la 3 è et dernière phase. Ce dimanche Holguin a vaincu, à la 12 è manche, Artemisa 11 points à 10. Elle lutte pour se retrouver en phase finale.

Après ce match, disputé âprement, elle se retrouve à un seul match de la quatrième place. Seules 4 équipes disputeront la phase finale.

Matanzas, Pinar del Rio et Industriales, les équipes qui occupent les premières places ont perdu leurs matchs .

Matanzas a cédé 4 points à 8 face à la lanterne rouge Santiago de Cuba, Pinar del Rio a été écrasée 2 points à 12 par l'Ile de la Jeunesse alors qu'Industriales a été battue 2 ponts à 5 par Villa Clara.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/16933-le-championnat-cubain-de-baseball-sachemine-vers-la-3-e-et-derniere-phase>



Radio Habana Cuba